



+966 53 961 2423
info@arkan-altasnif.com



من نحن..؟

About Us

We are the best choice for our clients as we excel in speed, efficiency, and quality in the field of contractor classification and engineering consultancy classification. Arkan Classification Office is one of the leading and well-known offices in the field of contractor classification, distinguished by our extensive experience. We have provided our services to numerous companies across the Kingdom, utilizing our professional competencies and practical experiences in record time and at a low cost.

We empower establishments to achieve the highest grades and elevate their classification status through our experiences and achievements with many companies throughout the cities of the Kingdom of Saudi Arabia. We take pride in our team of experts who strive in every possible way to achieve maximum customer satisfaction, surpass their expectations, and ensure accurate and high-speed classification process.

نحن الاختيار الافضل لعملائنا حيث نتميز بالسرعة والكفاءة والجودة في مجال تصنيف المقاولين وتصنيف المكاتب الهندسية والاستشارية , مكتب أركان التصنيف يعد إحدى أبرز المكاتب الرائدة المعروفة في مجال تصنيف المقاولين إذ نتميز بخبرة واسعة وقدمنا خدماتنا للعديد من الشركات عبر المملكة بما لدينا من الكفاءات المهنية والخبرات العملية في وقت قياسي وتكلفة منخفضة.

تمكين المنشآت بالحصول على أعلى الدرجات ورفع درجة التصنيف بما لدينا من خبرات وإنجازات للعديد من الشركات في أرجاء مدن المملكة العربية السعودية, نفتخر بفريق من الخبراء لدينا يسعى بكافة السبل إلى تحقيق أقصى درجات الرضا للعملاء وتجاوز توقعاتهم وضمان عملية التصنيف بدقة عالية وفي أسرع وقت



الرؤية..

أن نكون المكتب الرائد في مجال تصنيف المقاولين والمكاتب الهندسية والاستشارية، وتسجيل الشركات في ضريبة القيمة المضافة. نسعى لتحقيق التميز والاعتراف الدولي، وأن نكون شريكاً استراتيجياً للشركات والمؤسسات في تحقيق نجاحها ونموها.

We aim to be the leading office in the field of contractor classification, engineering consultancy classification, and company registration for value-added tax. We strive to achieve excellence and international recognition, and to be a strategic partner for companies and institutions in achieving their success and growth.

Vision..



الرسالة..

أن نقدم خدمات تصنيف متميزة وموثوقة للمقاولين والمكاتب الهندسية والاستشارية بما يسهم في تطوير وتحسين شركات المملكة. نحن ملتزمون بتطبيق معايير الجودة والشفافية والمهنية العالية، ونسعى لتحقيق رضا وثقة العملاء من خلال تقديم خدمات متميزة ومخصصة لتلبية احتياجاتهم.

Mission..

We strive to provide excellent and reliable classification services to contractors, engineering firms, and consulting offices, contributing to the development and improvement of companies in the Kingdom. We are committed to applying high standards of quality, transparency, and professionalism, aiming to achieve customer satisfaction and trust by delivering exceptional and tailored services to meet their needs.



شهادات تصنيف مقاولين
Contractor Classification
Certificates



تأسيس شركات
Company formation



تأهيل الشركات
Company qualification



انهاء الاجراءات الحكومية
Completing government
procedures



خدمات إلكترونية
Electronic services



خدمات مالية ومحاسبية
Financial and accounting
services

خدماتنا





تأسيس الشركات السعودية و الأجنبية

مكتب أركان التصنيف التجارية يقدم خدمة تأسيس الشركات السعودية والأجنبية باحترافية عالية. نساعد عملاءنا في جميع خطوات التأسيس، من إعداد العقود واستخراج السجلات التجارية إلى الحصول على كافة التراخيص اللازمة. نحرص على تسهيل الإجراءات الحكومية وتسريعها، مع تقديم استشارات قانونية وإدارية لضمان تأسيس قوي ومتوافق مع الأنظمة السعودية. هدفنا تمكين رواد الأعمال من الانطلاق بثقة نحو تحقيق طموحاتهم.

Establishing Saudi and foreign companies

Arkan Classification Commercial Office offers professional company establishment services for both Saudi and foreign businesses. We assist our clients in every step of the process, from drafting contracts and obtaining commercial registrations to securing all necessary licenses. We focus on simplifying and accelerating government procedures while providing legal and administrative consultations to ensure a strong and compliant foundation in line with Saudi regulations. Our goal is to empower entrepreneurs to confidently launch and achieve their ambitions.

إصدار ورفع شهادات تصنيف المقاولين

يقدم مكتب أركان التصنيف التجارية خدمة إصدار ورفع شهادة تصنيف المقاولين و الاعتماد من وزارة الشؤون البلدية و القروية و الإسكان جيمع الدرجات (الأولى , الثانية , الثالثة , الرابعة , الخامسة). نساعد الشركات في تجهيز المستندات المطلوبة وتحديث البيانات، مع متابعة كافة الإجراءات حتى الحصول على الشهادة أو تحسين مستوى التصنيف. نهدف إلى تسهيل عملية التأهيل لفرص المشاريع الحكومية والخاصة، مع ضمان الالتزام بمعايير التصنيف المعتمدة، مما يعزز من فرص نجاح عملائنا وزيادة تنافسيتهم في السوق.

Issuance and submission of contractor classification certificates

Arkan Classification Commercial Office offers the service of issuing and submitting contractor classification certificates, accredited by the Ministry of Municipal and Rural Affairs and Housing, for all levels (First, Second, Third, Fourth, and Fifth). We assist companies in preparing the required documents, updating data, and following up on all procedures until the certificate is obtained or the classification level is improved. Our goal is to simplify the qualification process for both government and private sector projects, ensuring compliance with approved classification standards, thereby enhancing our clients' chances of success and increasing their competitiveness in the market.





إنهاء الإجراءات الحكومية

يقدم مكتب أركان التصنيف التجارية خدمة إنهاء جميع الإجراءات الحكومية بكل سرعة ودقة. نتولى متابعة المعاملات الرسمية، استخراج التصاريح، تجديد السجلات، وإنهاء أي متطلبات إدارية، مما يوفر على عملائنا الوقت والجهد، ويضمن إنجاز معاملاتهم وفق أعلى معايير الجودة والاحترافية.

Government Procedures Completion

Arkan Classification Commercial Office offers the service of completing all government procedures with speed and accuracy. We handle official transactions, obtain permits, renew registrations, and finalize any administrative requirements, saving our clients time and effort while ensuring their transactions are completed with the highest standards of quality and professionalism.



تأهيل الشركات لدى الجهات الحكومية

يقدم مكتب أركان التصنيف التجارية خدمة إنهاء جميع الإجراءات الحكومية بكل سرعة ودقة. نتولى متابعة المعاملات الرسمية، استخراج التصاريح، تجديد السجلات، وإنهاء أي متطلبات إدارية، مما يوفر على عملائنا الوقت والجهد، ويضمن إنجاز معاملاتهم وفق أعلى معايير الجودة والاحترافية.

Company Prequalification with Government Entities

Arkan Classification Commercial Office offers the service of completing all government procedures with speed and accuracy. We handle official transactions, obtain permits, renew registrations, and finalize any administrative requirements, saving our clients time and effort while ensuring their transactions are completed with the highest standards of quality and professionalism.

خدمات محاسبية ومالية

يقدم مكتب أركان التصنيف التجارية خدمات مالية ومحاسبية متكاملة لدعم الشركات والمؤسسات في تحقيق إدارة مالية فعالة ومنظمة. تشمل خدماتنا إعداد الميزانيات والقوائم المالية، مسك الدفاتر المحاسبية، تقديم الاستشارات الضريبية والزكوية، وتحليل الأداء المالي. نساعد عملاءنا على الالتزام بالمتطلبات النظامية وتحقيق أعلى درجات الشفافية والدقة المالية، مما يساهم في تعزيز استقرارهم المالي وزيادة قدرتهم على النمو.

Accounting and Financial Services

Arkan Classification Commercial Office provides comprehensive financial and accounting services to support companies and institutions in achieving efficient and organized financial management. Our services include budget preparation, financial statements, bookkeeping, tax and Zakat consultations, and financial performance analysis. We assist our clients in complying with regulatory requirements and achieving the highest levels of financial transparency and accuracy, which contributes to their financial stability and enhances their growth potential.

خدمات إلكترونية

يقدم مكتب أركان التصنيف خدمات إلكترونية متكاملة للمؤسسات والشركات، تشمل التأسيس الإلكتروني، وتحديث البيانات، وإدارة الحسابات الإلكترونية الحكومية. نعمل على تسهيل الإجراءات الإدارية عبر الأنظمة الرقمية، مما يضمن سرعة الإنجاز ودقة المعلومات. هدفنا هو تمكين العملاء من مواكبة التحول الرقمي بفعالية، وتبسيط عملياتهم اليومية بطرق مبتكرة وآمنة.

Electronic Services

Arkan Classification Office provides comprehensive electronic services for institutions and companies, including electronic establishment, data updates, and management of government e-accounts. We streamline administrative procedures through digital systems, ensuring fast execution and accurate information. Our goal is to enable clients to effectively keep pace with digital transformation and simplify their daily operations in innovative and secure ways.



Our goals



أهدافنا

05

تعزيز التواصل والتعاون مع الجهات الحكومية والمؤسسات ذات الصلة، من أجل تحقيق تنظيم فعال وتعاون مثمر لتعزيز قطاع البناء وتحسين الخدمات المقدمة.

We promote communication and collaboration with government entities and relevant institutions to achieve effective organization and fruitful cooperation in order to enhance the construction sector and improve the services provided.

04

توفير بيئة مهنية محفزة للتطور والتحسين المستمر، من خلال تطوير قدرات فريقنا واستخدام أحدث التقنيات والأدوات في عملية التصنيف.

We provide a stimulating professional environment for development and continuous improvement by enhancing the capabilities of our team and utilizing the latest technologies and tools in the rating process.

03

تسهيل عملية التسجيل في ضريبة القيمة المضافة للمقاولين والمكاتب، وتقديم التوجيه والمساعدة لضمان الامتثال للقوانين والتشريعات الضريبية.

We facilitate the registration process for Value Added Tax (VAT) for contractors and offices, providing guidance and assistance to ensure compliance with tax laws and regulations.

02

تعزيز الشفافية والمصداقية في عملية التصنيف، من خلال تطبيق معايير صارمة وموضوعية لتقييم أداء وكفاءة الشركات والمكاتب.

We promote transparency and credibility in the rating process by applying stringent and objective criteria to assess the performance and efficiency of companies and offices.

01

توفير خدمات تصنيف متميزة وموثوقة للمقاولين والمكاتب الهندسية والاستشارية، بما يساهم في تعزيز المهنية والجودة في قطاع البناء والتشييد.

We provide excellent and reliable rating services for contractors, engineering firms, and consulting offices, aiming to enhance professionalism and quality in the construction sector.



Our principles



جهات التعاون الى نقدم خدماتنا من خلال اعتماد وتأهيل العملاء فيها

**Cooperation bodies that we provide our services
through accreditation and qualification of clients**



الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تصنيف+تاهيل في الشركة الوطنية للسكان	الأولى	مكة المكرمة	سعودية	شركة مسد للاستشارات الهندسية
تصنيف	الأولى	الرياض	اسبانية	فرع شركة اياسا انخيريا أي ار كيتور كورا اس اية
المركز الوطني للالتزام البيئي	A	الرياض	اسبانية	فرع شركة اياسا انخيريا أي ار كيتور كورا اس اية
تصنيف	الأولى	نجران	سعودية	شركة إعمار الجنوب للإنشاء والتعمير
تصنيف	الأولى	الرياض	سعودية	شركة أون العربية للمقاولات
تصنيف	الأولى	الخبر	سعودية	شركة الهندسة الحرجة للتجارة والمقاولات شركة شخص واحد
تصنيف	الأولى	جدة	سعودية	مكتب خالد عبدالله الحارثي للاستشارات الهندسية
تصنيف +تاهيل في سكني + تاهيل وافي	الأولى	جدة	سعودية	مكتب أركان التصميم للاستشارات الهندسية
تصنيف+ تاهيل وافي +الشركة الوطنية للسكان	الأولى	الطائف	سعودية	شركة أبعاد التميز للهندسة المدنية
تصنيف +تاهيل في الامن الصناعي وسلامة	الأولى	الرياض	سعودية	مؤسسة أعماق الأرض للمقاولات
تصنيف + تاهيل في شركة تطوير المباني	الأولى	نجران	سعودية	مؤسسة اركان الوطن الدولية للمقاولات العامة
تحويل من مكتب الي شركة +تصنيف	الأولى	جدة	سعودية	شركة منذر هاشم صوان للاستشارات الهندسية
تحويل من مكتب الى شركة +تصنيف	الأولى	الرياض	سعودية	شركة نقل التقنية للاستشارات الهندسية
تصنيف	الاولى	الخبر	سعودية	مؤسسة مارونا للمقاولات العامة

بعض الأعمال التي تم تنفيذها وشركاء النجاح

Some of the works that have been implemented & success partners

الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تصنيف	الاولى	مكة المكرمة	سعودية	شركة شمس الشمال للمقاولات
تصنيف	الاولى	جدة	سعودية	شركة حسين حسن بيارى للاستشارات الهندسية
تصنيف	الاولى	الرياض	أجنبية	شركة اول تصميم للمقاولات
تصنيف + احكام + امانة منطقة الرياض + تاهيل وافي	الثانية	الرياض	سعودية	حامد حمدان بن حامد الهجلة المطيري للاستشارات الهندسية
تصنيف + تاهيل في الشركة الوطنية للاسكان + تاهيل وافي	الثانية	الرياض	سعودية	شركة سفلى للهندسة المدنية
فرع إقليمي وزارة الاستثمار	فرع اقليمي	الرياض	اسبانية	شركة مقر اليا جيسيتيون إنتيجرال دي سرفيسيس اس ال يو الاقليمي
فرع إقليمي وزارة الاستثمار	فرع اقليمي	الرياض	اسبانية	شركة مقر اياسا انخيريا أي ار كيتور كورا اس اية الاقليمي
إصدار ترخيص استثمار مؤقت + اصدار سجل تجاري	ترخيص استثمار مؤقت + اصدار سجل تجاري	الرياض	أمريكية	فرع شركة بالموري اسوشييتش إنك
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	شركة مفتاح الخبرة للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	شركة التلال الزرقاء للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	شركة التلال الزرقاء للمقاولات
تصنيف	الثانية	الباحة	سعودية	مكتب الجبل الأبيض للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	سكاكا	سعودية	مكتب سليمان نمر السبيلة للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	جدة	سعودية	مؤسسة بلدان للمقاولان

بعض الاعمال التي تم تنفيذها وشركاء النجاح

Some of the works that have been implemented & success partners

الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تصنيف	الثانية	الرياض	إماراتية	شركة حلول اعمال الخليج المحدودة لتقنية المعلومات
تصنيف+تأهيل في شركة تطوير المباني +تأهيل في الشركة الوطنية للاسكان	الثانية	الرياض	سعودية	مكتب تطابق للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	مكة المكرمة	سعودية	مكتب النواة للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	خميس مشيط	سعودية	محمد سعيد بن ثابت للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	شركة انشاء الصروح للمقاولات
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	شركة رموز الدقة للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثانية	ابها	سعودية	شركة رمز الدقة للاستشارات الهندسية
تصنيف + تحويل من مكتب الي شركة	الثانية	الرياض	سعودية	شركة كوارت للهندسة المعمارية
تصنيف	الثانية	الرياض	سعودية	ركين للاستشارات الهندسية
تصنيف + تأهيل في شركة تطوير المباني	الثانية	جدة	سعودية	شركة جوهرة المحيط للمقاولات
تصنيف	الثالثة	الرياض	إماراتية	شركة قمة الخليج لتقنية المعلومات شركة شخص واحد ذات مسؤولية محدودة
تصنيف	الثالثة	الرياض	سعودية/اسبانية	شركة اياسا المعمارية للاستشارات الهندسية
تصنيف	الثالثة	الرياض	أردنية	شركة التقنيات المفتوحة لتقنية المعلومات
تصنيف	الثالثة	الرياض	سعودية	مؤسسة عاص للتحقق مختبر تربة واساسات

بعض الأعمال التي تم تنفيذها وشركاء النجاح

Some of the works that have been implemented & success partners

الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تصنيف	الثالثة	الباحة	سعودية	مؤسسة سعد سعيد منسي الغامدي للمقاولات
تصنيف	الثالثة	الرياض	سعودية	مؤسسة معادنك للمقاولات
تصنيف	الرابعة	الرياض	سعودية	مكتب سعد علي عبدالله ال شايح الخثعمي للاستشارات الهندسية
تصنيف	الرابعة	الرياض	سعودية	شركة أوزون للاستشارات الادارية (تقنية معلومات)
تصنيف	الرابعة	الطائف	سعودية	مؤسسة حلول التنظيف للخدمات البيئية
تصنيف	الخامسة	الرياض	سعودية	شركة سبجسج للمقاولات
تصنيف	الخامسة	الرياض	سعودية	فيصل فهد العجيفي للهندسة المدنية
تصنيف	الخامسة	الرياض	سعودية	مكتب الدكان للاستشارات الهندسية
تصنيف	الخامسة	جدة	سعودية	شركة الإسكان المتحدة للمقاولات المحدودة
تصنيف	الخامسة	الرياض	سعودية	مؤسسة اشراقه الاعمار للمقاولات العامة
تصنيف	الخامسة	المذنب	سعودية	مؤسسة مالك سليمان بن عبدالرحمن القويكلي للمقاولات
تصنيف	الخامسة	الرياض	سعودية	مؤسسة سنام العارض للمقاولات
تصنيف	الخامسة	الباحة	سعودية	مؤسسة تركي جمعان الزهراني للمقاولات
تصنيف	الخامسة	الباحة	سعودية	مؤسسة أحمد عيدان الزهراني للمقاولات

بعض الاعمال التي تم تنفيذها وشركاء النجاح

Some of the works that have been implemented & success partners

الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تصنيف + يوزر امانة منطقة الرياض + تأهيل استشاري البيع على الخارطة	أعتماد	الرياض	سعودية	شركة كود الاعمار للهندسة المدنية
تصنيف	أعتماد	جدة	سعودية	مكتب مربع الاليفة للاستشارات الهندسية
تصنيف + احكام	أعتماد	القصيم	سعودية	نيازك للهندسة المدنية
تصنيف + احكام	أعتماد	الرياض	سعودية	أحمد سليمان الموسى للاستشارات الهندسية
تصنيف + احكام	أعتماد	خميس مشيط	سعودية	سلطان سعد محمد ال مشيط للهندسة المدنية
تصنيف	أعتماد	الرياض	سعودية	ضياء نجد للاستشارات الهندسية
تصنيف + احكام + استخراج ترخيص	أعتماد	الرياض + القريات	سعودية	عادل صالح عبدالله الجراعه الشراري للهندسة المدنية
تصنيف + عضوية المقاولين + تأمين ضد العيوب الخفية	أعتماد	مكة المكرمة	سعودية	مؤسسة رؤيا الجزيرة للمقاولات العامة
تصنيف + عضوية المقاولين	أعتماد	الاسياح	سعودية	مؤسسة فهد بن عبدالله الفلاح للمقاولات
تصنيف	أعتماد	النماص	سعودية	مكتب واحة مهندس للاستشارات الهندسية
تصنيف + عضوية المقاولين	أعتماد	المذنب	سعودية	مؤسسة منى مرزوق بن شمروخ الغبيوي للمقاولات العامة
تصنيف + عضوية المقاولين	أعتماد	المذنب	سعودية	شركة الصرح العصري للمقاولات شركة شخص واحد
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	أعتماد	الرياض	سعودية	شركة مسار الجودة للاستشارات الهندسية

الخدمات	درجة التصنيف	المدينة	الجنسية	اسم المكتب
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	أعتماد	الرياض	سعودية	شركة قلم رصاص للهندسة المعمارية
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	أعتماد	الرياض	سعودية	شركة عبدالرحمن فهد السيف للهندسة المعمارية
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	أعتماد	الرياض	سعودية	شركة مربع معماري للهندسة المعمارية
تأسيس شركة + تصنيف + اعتماد الامن الصناعي والدفاع المدني	أعتماد	حفر الباطن	سعودية	شركة قمة الابتكار للاستشارات الهندسية
تأسيس شركة + تصنيف	أعتماد	جدة	سعودية	شركة إعمار الاحترافية للاستشارات الهندسية
تأسيس شركة + تصنيف + اعتماد الامن الصناعي والدفاع المدني	أعتماد	تبوك	سعودية	شركة النجوم الذهبية للاستشارات الهندسية
تأسيس شركة + تصنيف	أعتماد	الدمام	سعودية	شركة إبداع التميز للاستشارات الهندسية
تأسيس شركة + تصنيف	اعتماد	جدة	سعودية	شركة الرموز المعمارية للاستشارات الهندسية
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	اعتماد	الرياض	سعودية	شركة سجد الشمال للهندسة المعمارية
تأسيس شركة + تصنيف + تأهيل بأمانة منطقة الرياض	اعتماد	الرياض	سعودية	شركة أبراج العاصمة للهندسة المدنية
تصنيف + تاهيل مطور عقاري	اعتماد	البدائع	سعودية	مؤسسة وسط البدائع للمقاولات
تصنيف + تاهيل مطور عقاري	اعتماد	الدمام	سعودية	شركة الصواري للاستثمار والتطوير العقاري

مكتب أركان التصنيف التجارية



السجل التجاري: 1010886748



رمزك التجاري QR Code

من خلاله يمكنك التحقق المباشر من المعلومات:

- السجل التجاري
- رخصة البلدية
- شهادة السعودة
- برنامج نطاقات
- شهادة الزكاة
- الغرفة التجارية



TN: 3116774788 الرقم المميز
Certificate No: 880231002679754 رقم الشهادة
Certificate date: 17/07/2023 تاريخ الشهادة



هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
Kingdom of Saudi Arabia

قائمة فروع المكلف List of Taxpayer Branches

المدينة City	اسم الفرع Branch Name	رقم سجل تجاري / رخصة / عقد CR / License / Contract Number
الرياض Riyadh	مؤسسة سخاي بيزنس للمقاولات	1010903749



zatca.gov.sa 19993 @zatca.sa



هذه الوثيقة مستحقة من النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع
و لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة
www.zatca.gov.sa



TN: 3116774788 الرقم المميز
Certificate No: 880231002679754 رقم الشهادة
Certificate date: 17/07/2023 تاريخ الشهادة



هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
Kingdom of Saudi Arabia

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ ٢٠٢٣/٧/١٧
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 17/07/2023 AD

اسم المكلف	مكتب أركان التصنيف التجارية
رقم التسجيل الضريبي	311677478800003
تاريخ نفاذ التسجيل	2023/08/01
عنوان المكلف	الرياض، الرياض، 3386 شارع رقم 326 - حي فهدية لين، 13787
رقم السجل التجاري / الرخصة / العقد / الهوية	1010886748
الفترة الضريبية	ربع سنوي - Quarterly
تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي	2023/10/31

ملاحظة: المكلفين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لهم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائهم قبل تاريخ نفاذ التسجيل في الضريبة. وفي حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بتلفيذ الغرامات المستحقة

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties



zatca.gov.sa 19993 @zatca.sa



هذه الوثيقة مستحقة من النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع
و لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة
www.zatca.gov.sa

شهادة توثيق التجارة الإلكترونية E-Commerce Authentication Certificate

The Saudi Business Center grants this certificate to

يمنح المركز السعودي للأعمال الاقتصادية هذه الشهادة لـ

مكتب أركان التصنيف التجارية

Document Type: **Commercial Registration**

نوع الوثيقة: **سجل تجاري**

Commercial Registry Number: **1010886748**

رقم السجل التجاري: **1010886748**

Authentication Number: **0000154507**

رقم التوثيق: **0000154507**

License Issue Date: **04/02/2025**

تاريخ إصدار الشهادة: **04/02/2025**

License Expiry Date: **06/06/2026**

تاريخ انتهاء الشهادة: **06/06/2026**

Bank Accounts

الحسابات البنكية

SA5510000001400020003510



حالة التوثيق: **فعالة**

Authentication Status: **Active**

تم إصدار شهادة توثيق التجارة الإلكترونية بعد التحقق من بيانات من صدرت له، وذلك دون مسؤولية أو ضمانات أو اعتمادات من المركز السعودي للأعمال الاقتصادية على ما يقدم من خلالها من خدمات أو سلع أو خلاف ذلك

